



EN QUINTERO AMENAZÓ INDUSTRIAS.

Incendios forestales inquietaron en Villa Alemana y en Quintero

● Dos incendios forestales generaron gran preocupación ayer en la región. El primero comenzó en Villa Alemana cerca de las 14.00 horas, y al respecto, el alcalde, Nelson Estay, detalló que fueron "1.200 metros cuadrados de incendio, de pastizal y de arbolada, y no afectó a ninguna casa". En el caso de Quintero, fue en el sector de Loncura y se inició cerca de las 18.00 horas. El jefe del Departamento de Gestión de Riesgos de Desastres y Emergencias del municipio, Daniel Torres, informó pasadas las 21.00 horas que ya estaba controlado y que fueron 15 hectáreas de vegetación. En ambos casos trabajaron también Bomberos y Conaf junto a personal municipal. ☞